

Deja CFE pérdidas; gana 106.8 mil mdp (Reforma 28/07/16)

Deja CFE pérdidas; gana 106.8 mil mdp (Reforma 28/07/16) Por Karina Suárez Cd. de México México (28 julio 2016).- La Comisión Federal de Electricidad (CFE) reportó una utilidad neta por 106 mil 846 millones de pesos durante el primer semestre del año, lo que contrasta con la pérdida neta de 35 mil 592 millones de pesos reportados en el mismo periodo de 2015. Desde el cierre de 2010, la CFE no tenía un reporte financiero positivo en un semestre ni en un año.

Según la CFE, la mejora en los estados financieros se explica por la renegociación del contrato laboral del Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana (SUTERM) en mayo pasado. La Comisión pactó una disminución en el pasivo laboral por 160 mil millones de pesos, lo que se refleja ya en los estados financieros de este primer semestre del año. Además de que la CFE incrementó su patrimonio a junio de 2016 en 99 por ciento respecto al registrado en junio de 2015. La depreciación de enero a junio de 2016 fue por 28 mil millones de pesos y de otros gastos por 4 mil 647 millones de pesos. En el semestre, los ingresos de la empresa eléctrica ascendieron a 153 mil 369.2 millones de pesos, un aumento de 4.2 por ciento en comparación los primeros seis meses de 2015. En el balance semestral, la CFE incrementó sus gastos financieros respecto al mismo periodo del año pasado, indicador que pasó de 24 mil 805 millones de pesos a 33 mil 703 millones de pesos. Con la reestructuración de su pasivo laboral la CFE pasó de tener pasivos netos por un billón 161 mil 486.2 millones de pesos a un billón 57 mil 387 millones de pesos, de acuerdo con su reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). De enero a junio de 2016 las pérdidas cambiarias de la CFE fueron de 19 mil 984 millones de pesos. Sólo en el segundo trimestre del año, la CFE reportó una utilidad neta de 127 mil 65 millones de pesos, resultado que contrasta con la pérdida neta de abril a junio de 2015, de 19 mil 287.3 millones de pesos. En los resultados trimestrales, de abril a junio la CFE reportó ingresos por 82 mil 142.7 millones de pesos, una cifra mayor respecto a los 73 mil 704.2 millones de pesos del mismo lapso de 2015. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo